
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schneewittchen ist ein .

Die Haupt�gur heißt Schneewittchen und ist ein älteres Mädchen.

Seine Haut ist weiß wie .

Die Brüder Grimm haben das Märchen aufgeschrieben.

Kurz zusammengefasst passiert Folgendes:

Eine  bekommt endlich ein hübsches Mädchen.

Dann stirbt die Königin. Der  heiratet eine neue Frau.

Das ist also die neue Königin und Schneewittchens . Sie wi' schöner

sein als Schneewittchen. Immer wieder spricht sie mit dem  darüber.

Der Spiegel sagt immer: "Schneewittchen ist tausendmal schöner als du."

Da wird die Königin wütend und sagt zum :

"Geh in den Wald und töte Schneewittchen."

Aber der Jäger lässt  laufen.

Schneewittchen �ndet hinter den sieben Bergen die sieben

. Dort lebt es zufrieden.

Aber die Königin wi' es drei Mal töten.

Die ersten beiden 

können die Zwerge Schneewittchen retten.

Beim dritten Mal steckt ein Stück Apfel mit  in ihrem Hals fest.

Später kommt ein Prinz und wi' das tote Schneewittchen mitnehmen.

Da fä't das  aus ihrem Hals heraus.

Schneewittchen wird wieder lebendig und heiratet den .

Die böse Königin muss zum Schluss sterben.
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